
     ６月  定 例 ・ 臨 時  教育委員会会議録  

日   時  令和元年６月１８日（火）  午前１０時から 

場   所 山梨市役所 ３階 応接室 

出席委員名 澤田隆雄・林正文・三森智文・武井茂 

出   席 

事務局員名 

加々美修、望月好也、菊嶋幸喜、古屋雅章 

 

署名委員名  

委員会書記  

議題及び議事の大要 

○議事 

（１）教育委員による学校訪問結果（施設・設備関係）について 

学校教育課リーダー）資料に基づき説明。各学校より施設について要望を取りまとめ学

校訪問を実施。５月２７日午後・２８日１日で実施。 

委員）山梨小学校のプールの修繕は終わっているのか。 

学校教育課長）平成３０年度に修繕を行いました。 

委員）岩手小学校の雨漏りはどうなっているか。 

学校教育課長）今年度修繕を行います。 

委員）加納岩小学校の体育館の天井の修繕はどうか。 

学校教育課長）昨年度体育館について避難所の非構造部材の調査を総務課で専門家に依

頼し、現状のネットの対応で大丈夫との結果報告がありました。 

委員）天井から落下する可能性があるか。 

学校教育課長）専門家の調査結果から、ネットがあるので下への落下はないとのことで

す。 

委員）日下部小の児童の机と椅子についてはどうでしょうか。 

学校教育課長）今年度も予算計上してあります。順次各学校の買い替えを年次計画を作

成して対応を考えています。 

 

（２）教科書採択について 

指導主事）資料に基づき説明。 

 

 



（３）成人式の取扱いについて 

生涯学習課長）資料に基づいて説明。 

委員）３学年を一緒にやるのか。１８歳に成人式をさげるのか。 

生涯学習課長）移行の年１年を３学年一緒にし、翌年は１８歳からの成人式にしたいと

考えています。 

委員）山梨市はいつごろまでに決めるのか。 

生涯学習課長）今回６月議会に質問がありましたが、近隣の市町村の方向性を確認し、

今年度中に決めていきたいと思っています。 

委員）新しい情報を含め、成人式の取扱いについて決めてもらいたい。 

 

（４）その他 

学校教育課長）笛川中学校の学校事故の報告です。６月６日損害賠償請求が山梨市に届

きました。対応を考えているところです。 

 

 

次回 ７月１６日（火）の開催予定であったが、教育委員の合議により７月２３日（火）

午前９時３０分に変更した 

 

議決事項  

 

 

 

その他、会議において必要と認めた事項 

 

 
 


